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学校運営協議会議事録

府立東高等学校

寺本　圭一

開催日時 令和 4 年 10 月 12 日（水）16:15 ～ 17:20　　

次回の会議日程

令和５年２月頃　16：00～

大阪府立東高等学校　会議室

出席者(学校） 寺本校長　　竹野教頭　　竹本事務長　　浅沼首席　　今村教諭

傍聴者 なし

議題等(次第順）
① 令和４年度「学校経営計画および学校評価」進捗状況
② スクール・ミッション、スクール・ポリシー

①の協議において次のような意見が出された。
・相互授業見学を通じての、教職員側の変化が起きているのか。探究活動と教科教育の影響やGIGA端末につい
ての取り組みを教科を横断するように活性化してもらいたい。
・第1回の授業アンケート結果に関して、結果の数値が高めだが、安心せずに研鑽を続けてもらいたい。また、カリ
キュラムが変わった学年ごとの違いなどの観点からの分析にも興味がある。
・GIGA端末の状況について、詳細を知りたい。学校の取り組みを聞くと、これから生徒にもたらされる変化およびそ
の検証に大いに期待している。
・学校行事の活気が地域にも届いており、生徒の生き生きした様子をほほえましく感じている。また地域連携とし
て、ふれあい喫茶での部活動の公演や防災訓練での協働した取り組みなどもお願いしたい。
・保護者目線で学校行事を見ると、生徒が伸び伸びと自由に過ごしているように感じ、生徒の主体性を重んじた活
動を支えていると感じている。
・3年保護者の立場から、進路に関する情報が生徒から上手く伝わってこない状況である。さまざまな入試制度の
変化もあり、不安を感じている保護者も多いと思うため、親にも開かれた進路支援や情報伝達の在り方を検討して
いいただきたい。
・生徒の遅刻件数の増加が心配である。さまざまな背景を背負ったり、進路への不安等も感じている生徒もいると
思われるので、詳細な分析をしてもらいたい。

②の協議において次のような意見が出された。
・「選ばれる学校」として、令和5年度からもますます精進してもらいたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
・令和４年度「学校経営計画および学校評価」進捗状況
・スクール・ミッション、スクール・ポリシー

備考


